

## Pressemitteilung

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn e.V.

Lukas Breuer  
Limesregion Hohenlohe-Heilbronn  
Geschäftsführer

07946 / 420 919-1  
Lukas.Breuer@Hohenlohekreis.de

15. Juli 2024

## Limesregion Hohenlohe-Heilbronn fördert Kleinprojekte im Regionalbudget 2024

Zehn Projekte erhalten Fördergelder

Am Donnerstag, 11. Juli 2024 traf sich der Auswahlausschuss der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn, um über eingereichte Kleinprojekte im Förderprogramm Regionalbudget zu beraten und entscheiden.

Im Dorfladen in Langenbeutingen wird die Installation zweier spezieller Kühlschränke gefördert, um das Warenangebot von frischem Obst und Gemüse erweitern zu können.

In den Ortsmitten von Kochersteinsfeld, Lampoldshausen und Gochsen werden insgesamt 22 Pflanzkübel durch die Gemeinde aufgestellt. Diese werden ehrenamtlich von Kita- und Grundschulkindern, sowie Senioren mit insektenfreundlichen Pflanzen begrünt. Die Gestaltung der Ortsmitten lädt alle Bewohner zum Verweilen am Dorftreffpunkt ein.

Der heimatgeschichtliche Verein Langenbrettach bekommt eine Website zur Vermittlung des geschichtlichen und kulturellen Erbes. Die Website informiert beispielsweise über anstehende Veranstaltungen, Öffnungszeiten der Museen, Verfügbarkeit von Ortschroniken und hält Beiträge zur Ortsgeschichte bereit.

Um den rege angenommenen ShakesBeer Pub in Möckmühl zu unterstützen und das Angebot zu erweitern, beispielsweise für Familienfeiern und Veranstaltungen, wird eine Industriespülmaschine gefördert.

In Roigheim wird an der Evangelischen Kirche und dem Bürgerhaus ein öffentlicher, barrierefrei zugänglicher Platz geschaffen. Dieser wird für öffentliche Veranstaltungen genutzt und verbessert gleichzeitig das Ortsbild.

Eine größere Auslage im Bio-Hofladen in Unterkessach, sowie die Modernisierung des Thekenbereichs, ermöglicht die Erweiterung des Angebots und verbessert die Energieeffizienz. Die größere Auslagefläche sorgt für eine größere Produktvielfalt, so dass die Grundversorgung in Widdern-Unterkessach langfristig gesichert ist.

# LEADER-Aktionsgruppe Limesregion Hohenlohe-Heilbronn



Durch einen Graffiti-Workshop der Gemeinde Bretzfeld in Kooperation mit dem Jugendhaus soll das Erscheinungsbild an zwei Standorten verschönert und die Aufenthaltsqualität verbessert werden. Einen kunstvollen neuen „Anstrich“ bekommt das Bushäuschen in Scheppach und die Mauer am Skatepark in Bretzfeld. Jugendliche werden in ihrer Kreativität gefördert und das Gemeinschaftsgefühl und Verantwortungsbewusstsein wird gestärkt. Dabei wird ein hoher Wert auf soziale Inklusion gelegt.

In Bretzfeld-Schwabbach werden Maßnahmen zur Sichtbarmachung und Attraktivierung des Weinguts Weihbrechts unterstützt. Unter anderem soll die Fassade begrünt und nachhaltig gestaltet werden, um den Ortskern attraktiver zu machen.

Ebenfalls gefördert wird die Ausstattung der Küche im Gasthaus Lamm in Pfedelbach um die Arbeitsabläufe zu optimieren. Der wichtige Treffpunkt für die lokale Bevölkerung und das touristische Angebot bleiben so erhalten.

In Möckmühl wird ein Verkaufsautomat, mit vorrangig selbst produzierten Produkten in Bioqualität, gefördert. Hierdurch ist die Versorgung der lokalen Bevölkerung rund um die Uhr gewährleistet. Die Produktpalette wird nach Jahreszeit variieren.

Die ausgewählten Projekte dürfen sich über einen Zuschuss in Höhe von 80 Prozent auf die förderfähigen Nettokosten freuen. Ein herzliches Dankeschön an die Gemeinde Pfedelbach für die Nutzung des Sitzungssaals im Rathaus sowie an Herrn Uhlmann für die anschließende Führung durch das Weinbaumuseum mit hervorragender Verköstigung.

Für dieses Jahr stehen noch weitere 100.000 Euro Fördermittel zur Verfügung. **Der 2. Projektaufruf im Regionalbudget für Kleinprojekte läuft noch bis 23. Juli 2024.**

Interessierte können sich jederzeit an das Regionalmanagement der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn zur Sicherstellung der Förderfähigkeit wenden: [Limesregion@Hohenlohekreis.de](mailto:Limesregion@Hohenlohekreis.de) oder 07946 / 420 919-0.



Logo Limesregion, Quelle: Limesregion Hohenlohe-Heilbronn

# LEADER-Aktionsgruppe Limesregion Hohenlohe-Heilbronn



Auswahlsitzung im Sitzungssaal in Pfedelbach, Quelle: Limesregion Hohenlohe-Heilbronn